



Martin Brandner: „Wir planen keine Wochenendtour, sondern eine große Herausforderung!“



Michael Machacek: „Es wird eine wirkliche Anforderung an Mensch und Maschine!“ FOTOS: ZVG

MOTORSPORT / Kommendes Frühjahr starten Martin Brandner und Michael Machacek in Mödling eine ganz besondere Tour: Am Motorrad nach Rio de Janeiro.

Der große Biker-Traum

VON IRIS S. HAFNER

INTERVIEW

NÖN: Wie kommt man auf die Idee am Motorrad von Mödling nach Brasilien zu fahren?

Brandner: Wir sind seit langem leidenschaftliche Motorradfahrer und immer auf der Suche nach Zielen, die nicht gerade um die Ecke liegen. Durch meine Gattin, die Brasilianerin ist, waren wir in Südamerika auf Urlaub. Da wurde dann die Idee geboren.

NÖN: Wie kompliziert ist es, diese Idee zu verwirklichen?

Brandner: Wir arbeiten jetzt seit fast einem Jahr an den Vorbereitungen und haben eine organisatorische Odyssee hinter uns. Zuerst einmal brauchen wir ein

Schiff für die Überseestrecke von Spanien nach Salvador da Bahia und einen Rücktransport der Motorräder. Dazu kommt, dass es nicht so einfach ist ein in Österreich gemeldetes Fahrzeug auszuführen und auch für Brasilien gelten recht strenge Einfuhrbestimmungen. Ein wichtiger Schritt war auf jeden Fall die Gründung der Homepage www.xbt.at als Plattform für alle Beteiligten und Interessierten.

NÖN: Führt die Angst vor Überfällen in Brasilien mit?

Brandner: Eigentlich nicht! Meine größte Angst wäre ein technischer Defekt, der nicht zu behe-

ben ist und die Tour vorzeitig beendet. Also ein kapitaler Motorschaden mitten in Brasilien.

NÖN: Was ist für Sie die größte Herausforderung bei der Tour?

Brandner: Wir wollen im März oder April in Mödling starten. Ein großer Reiz ist sicher im Hochsommer in Brasilien anzukommen und dann die 4.000 km am Landweg nach Rio de Janeiro zurückzulegen. Die größte Herausforderung dabei ist die Strecke tatsächlich in vier Wochen zu bewältigen. Darüber hinaus geht es darum, den großen Traum jedes Bikers zu verwirklichen: Vor der Haustüre losfahren und an einem wunderschönen Strand ankommen.

SPORT DER WOCHE

HANDBALL / Am Samstag wird die neue Halle von Hypo Niederösterreich mit dem Spiel gegen Krim Laibach eingeweiht. Das Schmuckkästchen fasst bis zu 1.500 Zuschauer! **SEITE 80**

FUSSBALL / Die Serie von Gumoldskirchen ist gerissen! Gegen Aufsteiger Pitten setzte es für die Weinortler die erste Heimniederlage seit November 2003! **SEITEN 88/89**

FUSSBALL / Ein tollen Bundesliga-Einstand feierte Dominik Thalhammer auf der Admira-Betreuerbank. Gegen Wacker Tirol gab es einen überraschenden 2:0-Auswärtserfolg. **SEITEN 91-93**



Neo-Admira-Coach Dominik Thalhammer plaudert über seinen neuen Job. **SEITE 92**

DAS NÖN-TEAM

Sportredaktion Mödling:
2340 Mödling, Bahnhofplatz 1

Tel.: 02236/23129
Fax: 02236/23129/4022
E-Mail: sport.moedling@noen.at

Ihre Ansprechpartner im Sport:

Martin Zimmernann (Leitung; Fußball: Bundesliga, Regionalliga Ost)

Christian Kren (2. Landesliga Ost)

David Haselmayer (Gebietsliga)

Bernhard Garaus (Sport allgemein, Fußball: 1. Klasse Ost, Frauen)

Arthur Seibel (2. Klasse Ost/Mitte)

Fritz Frauenberger (Nachwuchs)

Iris Hafner (Sport-Panorama)

Werner Grandl (Tischtennis/Tennis)